



ハオハオ!

Season 2



No.29

はまぐち のりこ

新しい年において 準備をしよう!

明日から1月7日(火)まで冬休みに入ります。この間にクリスマスやお正月、楽しみなことがたくさんありますね!

令和6年がもうすぐ終わります。4月にみんなに話をしたように、今年は「挑戦する」ことを心にとめてがんばった人がたくさんいます。授業や行事で生き生きと活動する姿がありました。先生たちもみんなに「分かる授業」をしたいと考えて勉強してきました。そして、みんなといっしょに新しいことを学び合う「ほんもの体験」もさまざまにとり入れてきました。みんなの印象に残っているのはどの体験でしょうか?思いだしてみしてほしいと思います。



保護者の皆さまへ



- 夏休み明けから今日まで、子どもたちの活動や学校行事にご協力をいただき、ありがとうございました。運動会、修道フェスティバル、個別懇談会など、何度もご来校いただきました。その度にお子さんの確かな成長を感じとっていただくことができたのではないかと思います。
- 明日から冬休みに入ります。学校区は県内でも有数の観光地です。年末年始にかけて交通量や、慣れない道を走る県外ナンバーの車も増えます。どうか、お子さんの交通安全にはくれぐれもご注意願います。また、依然としてインフルエンザなどの感染症が流行中です。外出のあとは引き続き手洗い・うがいなど健康管理についてもお声がけをいただきますようよろしくお願います。
- 12月28日(土)から1月5日(日)まで学校を閉じさせていただきます。命に関わるような緊急事態が発生した場合は、下記のとおり教育委員会に連絡願います。管理職に連絡が入るようになっています。

伊勢市教育委員会事務局
学校教育課 Tel22-7881

皆さま良い年をお迎えください!

新しい年が始まったら、新しい気持ちで、さらに「自分がよりよくなるため」に挑戦してほしいなと思います。

そのためにも、みんなには元気に冬休みを過ごしてほしいです。それが先生たちの一番の願いです!

1月8日(水)に笑顔で会いましょう♡



まもってほしい「大切なこと」

- ① 命を大切にすること
・自分の命は自分で守ろう。
(特に交通安全に注意しよう。)
- ② 生活のリズムを大切にすること
・早寝・早起き・朝ごはんを続けよう。
「健康第一(けんこうだいいち)」
・ゲームやスマホにむかう時間を決めて守ろう。(睡眠不足に気をつけて)
- ③ 家族や身近な人を大切にすること
・家の手伝いをしよう。
・やさしい言葉づかいを心がけよう。



自分で考えて行動することが大事!



入賞おめでとう!



| 学年 | 名前 | 大会・コンクール名 | 賞 |
|----|-----|--------------|----------------------|
| 3 | 小林 | 伊勢市短詩型文学祭 | 奨励賞 |
| 5 | 高阪 | 伊勢市短詩型文学祭 | 奨励賞 |
| 1 | 林 佐 | JA 共済書道コンクール | 日本農業新聞賞 |
| 4 | 林 真 | JA 共済書道コンクール | 金賞 (三重県知事賞) |
| 1 | 今村 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 1 | 岩城 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 1 | 林 菜 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 1 | 林 佐 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 2 | 河野 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 2 | 河俣 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 3 | 加藤 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 3 | 鈴木 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 4 | 山本 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 4 | 林 真 | 三重県小中学校競書会 | 特等 (No.27 掲載 中日新聞社賞) |
| 5 | 石本 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 5 | 坂口 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |
| 6 | 天野 | 三重県小中学校競書会 | 特等 |

夏休み明けからずっとみんなの入賞・活躍の知らせがありました。すばらしかったと思います。前にも話しましたが、コンクールに「挑戦する」ということが大事です。終業式の中で伝達表彰を行いました。読み上げる名前の多さにあらためてみんなのがんばりに感謝しました。冬休み中に挑戦できるコンクールがあります。ぜひ、作品づくりに取り組んでみてください。

楽しみにしています(^^)/

「学校賞」を受賞!

JA 共済小・中学生書道コンクールで修道小の子どもたちが活躍したことから「学校賞」をいただきました。

※競書会からは出品者全員(66名)に賞状(特等・一等・二等・三等)をいただきました。ここでは特等のお子さんを紹介させていただきました。ご了承ください。



12月18日(水)の中日新聞朝刊に記事が掲載されました。



新聞記者から学んだよ!(5年生)



記者の方からインタビューも受けました。

今年もたくさんの講師の先生方に学校に来ていただき、さまざまな「出前授業」をお願いしました。令和6年最後の出前授業は、5年生が社会科学習として中日新聞社の現役新聞記者の方から「新聞の作り方」について学ぶ時間でした。

12月17日(火)当日の朝、5年生全員分の朝刊を届けていただきました。授業は「まず新聞を読んでみよう」からスタート。新聞をとっている家庭が減ってきており、読んだことがないという人もいます。机の上に新聞紙を広げて「4コママンガ」「その日の一番大きな記事」「地元伊勢市の記事」などが載っているページを探すことがとても新鮮だったようです。

記者の方から「記事を書くときに大切にしていること」や「取材にかける時間」、「印刷に出すまでに、たくさんの人が内容や表現の間違について点検すること」を学びました。子どもたちは新聞記事が読者に事実を正しく伝える大切なメディアであるということを改めて知ることができました。貴重な体験になりました。

今後の予定



- 1月8日(水) 3学期始業式 (給食なし・11:30 下校)
- 1月9日(木) 4限授業 (給食開始・13:20 下校)
- 1月10日(金) 4限授業 (給食あり・13:20 下校)
- 1月14日(火) 通常授業開始
- 1月17日(金) 令和7年度新入学説明会 (全校児童: 13:20 下校)
- 1月20日(月) 公開授業のため水曜日課 全校 14:15 完全下校
- 1月23日(木) フッ化物洗口実地指導 (5限目・1年生)